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Das autonome Fachschaften-Treffen 

an der Universität Trier 
 
 

 
Datum: 21.11.2022 Uhrzeit: 18:00  Ort: Trier 
Protokoll:  Andreas Frömsdorf 
Sitzungsleitung: Simon Reindel 
 
Anwesend:     
Altertumswissenschaften: Raphael Ruf 
Anglistik:    - 
CoDiPho:    Sarah Heintz 
Erziehungswissenschaft: Andreas Frömsdorf 
Geo/Bio (FB VI):  Leonie Heim 
Germanistik:    Simone Otten 
Informatik:    Robert Rot 
Japanologie:    Jaqueline Pauli 
Jura:    Lukas Baumgärtel 
Kunstgeschichte:  Chiara Horn 
Lehramt:    John Durben, Lucas Best 
Mathematik:    Marie Denis 
Medienwissenschaften: - 
Pflegewissenschaften: - 
Philologie:   - 
Philosophie:   Simon Reindel 
PoWi/Geschichte (FB III): Theresa Most, 
Psychologie:   Adrian Limmer, Julia Schätzle,  
Romanistik:   - 
Sinologie:   Carolyn Schrama 
Slavistik:   Lilia Yakovlenka 
SoWiso:   Matthias Spies 
Wirtschaftsinformatik: Gosse Helsloot 
WiSo:    Thomas Matheis, Marcel Seel 

19/24 Fachschaften 
 

AStA:    Kevin Mangrich 

HoPo:                                 Nils Claasen, Rudy Bernard Cruz 

AStA Fin:                            Christoph Fischer, David Overlage, Fabian Althoff,                                      
,                                          Charlotte Veit,   

Sonstige Gäste:  - 

 



   
Die Sitzung ist beschlussfähig. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
TOP-Plan: 
 
I.   Begrüßung 
II.  Anträge an die Tagesordnung 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AStA 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Sonstiges 
 
I. Begrüßung  
 
(19:00 Uhr). Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
19/24 Fachschaften 
II. Anträge zur Tagesordnung 
 
Mögliche Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt oder unter 
Punkt IV. (Sonstiges) abgehandelt. 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
 
Altertumswissenschaften: Filmeabend weniger gut besucht, gerne öfter als 

Rückmeldung, 1. Dezember Weihnachtsfeier geplant 
Anglistik:    - 
CoDiPho:     angenommen Planung der Wahlen sehr gut angenommen 

Vollversammlung auch gut besucht. 
Erziehungswissenschaft: Stammtisch 17.11. gut besucht, Planung Info Café 

Weihnachtsmarkt, Wahlen am  
Geo/Bio (FB VI):  Party lief sehr gut, Gespräch mit Prof geplant, da    

Bewertung uneindeutig ist.  
Germanistik:    Stammtisch 17.11. Glühweinabend zum Ende des Jahres 

geplant, Gespräch mit Prof. wegen Nicht- Anwesenheit.  
Informatik:    Kneipentour gut angekommen Lan Party in Planung 

Glühweinwanderung in Planung 
Japanologie:     
Jura:    Party im Studihaus, Party im Forum diese Woche Party im 

Club11 geplant Gespräch mit Professoren in Planung Winterball in 
Planung 

Kunstgeschichte:  Mi Do Neuwahlen 25 Leute haben gewählt           
Konstituierenden Sitzung steht an. Stammtisch am 10.11. 

Lehramt:   Stadtrallye und Kneipentour sehr gut besucht Wahlen 6-8.12. 
Mathematik:     Matheparty 180 Teilnehmer 6 Kasten Viez, 1 Kasten 

Orangensaft 16 Kästen Bier/ Radler 2,5 Kästen Cola Fanta Sprite 
1 Kasten Tonic 6 Flaschen Sprudel 9L Energy Drink 11 Flaschen 
Holla, 10 Flaschen Vodka 10 Flaschen Waldmeister & Flaschen 



Pfeffi, 3 Flaschen Gin, 3 Flaschen Jägermeister WE sehr gut 
angenommen Spieleabend in Planung Gewinn 500-600€ 

Medienwissenschaften: - 
Pflegewissenschaften: - 
Philologie:   - 
Philosophie:   Freitag Rollenspielabend Philowochenende 9.-11.12                                                   
Vorbereitung 
 
PoWi/Geschichte (FB III): Wintergrillen, Party in Planung Filmeabend Positiv 

angenommen  
Psychologie:   Offene Sitzung sehr gut angenommen Planung der Wahlen 
Januaur Klausurtagung Januar Psycho Dinner 
 
Romanistik:   - 
Sinologie:   Tandem Abend in Planung Weihnachtsfeier mit Japo 
geplant 
 
Slavistik:  Kneipentour gut angelaufen offiziel bestätigt, 
SoWiso:   Kneipenquiz, Weihachtsende Leute Einladen 
Wirtschaftsinformatik: Glühweinfeier in Planung  
WiSo:    25.11. geplant Party Beratung der Mittel für die Tutoren im 
Gespräch  
 
 
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AstA: 
Komi: Studihaus gut genutzt In Kooperation mit Hopo und Finanzen jede Fachschaft 
soll einen Raum bekommen. Ziel ist es alle Fachschaften sollen einen Raum 
bekommen. Teilung der Räume auch möglich Studiwahlen Werbung Machen ASTA 
plant lange Lernnächte mit lockerer Atmosphäre Cafe hat neu geöffent. 
HoPo: Wahlbeteiligung sehr wichtig Termin merken und Kommunizieren. Briefwahl 
auch möglich. Fachbereichsräte werden auch neu gewählt. Fachbereichswahlen 
Menschen sollen sich aufstellen lassen. Neuer Vizepräsident wurde gewählt. 200€ 
für Studierende müssen beantragt werden. Werbung soll gemacht werden wenn es 
klar ist wie es aussieht, das man es bekommt Es soll weit geteilt werden.  
AstaFin:   Fachschaftsfinanzkonzept ist in Planung,   
 
TOP 3: Anträge 
Antrag für Info: Antrag für die Kif: 18 Ja 1x Enthaltung der Antrag wird angenommen.  
 
 
TOP4 Sonstiges: Dj wird gesucht, Asta schickt den DJ verschiedene Fachschaften 
variieren ihre DJs. Verschiedene Rückmeldungen zur Schließung der Uni. 
Frauenreferat des Asta: SHotz schlecht durch Diskriminierung der Toiletten. Shotz 
soll nicht mehr teil der Kneipentour sein durch Sexismus. Rückmeldung in 
sexistischen Toilettentüren aus Fachschaften holen nächste Sitzung wird Beschluss 
gefasst.  
Es wird angesprochen, ob ein weiterer Tagesordnungspunkt zum Austausch der 
Fachschaften hinzugefügt wird, 
 
 
 



Nächste Sitzung:  05.12.2022 
 
 
Die Sitzung wird beendet um 19:09. 
 
 
 
Für das Protokoll: 
 
Andreas Frömsdorf  
 
Protokoll muss unterschrieben beim Astafin abgegeben werden. 
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